

## ～芋煮会～

毎年恒例秋の味覚の代表、芋煮会を行いました。今年はお母さん方と中高生に手伝ってもらいました。10名を超えるお母さん方と中学生が野菜切りやおにぎり作りを担当。さすがの手際の良さで、いつもより早く切り終えることができました。さんま焼きは男子中学生が手伝ってくれ、昨年は食べる側だった子から、「こんな風にやってたんだ」と感想を言いながら少し肌寒い外で炭火で暖をとりながら最後まで焼いてくれました。昨年から再開した皆で集まっての会食も近隣に熊が出たこともあり、集会室と保育室を開放し室内で食べました。寒かったので結果オーライです。さんまは骨まで残さず食べた子もいてビックリしました（笑）終了後に美味しかったですと言っていただけで嬉しかったです。来年は外でも食べられたらいいですね♪



## ～ハロウィン～



今年のハロウィンはむつみ荘の保育室が真っ暗な地獄という想定です。そしてその中には地獄の番犬（職員です）がいて、番犬が出すなぞなぞを解くとお菓子をもらえるという、トリックオアトリートどころではないピンチが訪れました！怖くて中に入れない子、友だちの力を借りて中に入った子、余裕の顔で入ったけどなぞなぞが解けずに苦労した子など、様々でした。最終的には全員無事に難関をくぐりぬけてお菓子をゲットでき、集会室で美味しくいただきました。むつみ荘のハロウィンは本来の意味からかけ離れていますが、子ども達がお菓子をもらえるイベントとして楽しんでいます。



## ～ひよこ遠足～

秋の幼稚園遠足は“うみの杜水族館”に行ってきました。寒い日が続いていましたが、当日は気持ち良い快晴！お天気に恵まれた一日でした。

水族館に着くと、「ニモいる！」「カニいる！」「ペンギンさん泳いでいるよ！」「タコはどこにいるの？」といろんな魚に興味津々。イワシの大群などたくさんの魚がいる大きな水槽の前では、目の前を通り過ぎるお魚を追いかたり、水槽から離れがたい様子でした。イルカショーが待ちきれず、早くも席を確保して待ち望んでいる親子の姿！イルカショーが始まると、イルカやアシカのパフォーマンスに目を輝かせ、音楽に合わせて手を叩き…親子で楽しみました。

水族館を満喫した後、近くに新しくできた公園で遊びたいとの声も聞かれましたが、時間の都合で遊べず…。

来年の幼稚園遠足はどこにいくか楽しみですね♪

